
Le singulier ou le pluriel des noms 
 

 Un nom est au singulier quand il ne désigne qu’une seule personne, qu’un seul 
animal, qu’une seule chose.  

 

 Un nom est au pluriel quand il désigne plusieurs personnes, plusieurs animaux, 

plusieurs choses. 

 

Souligne les noms singuliers en bleu, les noms pluriels en rouge. 

Au cirque, nous avons vu des chameaux, des éléphants et des poneys. Nous avons 

applaudi le dompteur, les clowns et l’écuyère. 

 
Le singulier ou le pluriel des noms 

 

 Pour former le pluriel des noms, on ajoute souvent un S au nom singulier. 

 

 Pour accorder le nom, on regarde le petit mot placé devant lui : 
Le cahier : les cahiers  un cahier : des cahiers. 

 

Ecris au pluriel. 
 
Le lapin : …………………    le lion : …………………… 
La vache : ……………….    Une biche : ……………… 
Cette girafe : ………………   Son canard : ……………… 
Sa poule : ………………..    Ma moto : ………………… 
 

 

 
 Le pluriel des noms en -ou 

 

 En règle générale, les noms en –ou prennent un S au pluriel. 
Exemple : …………………………………………………………………………………….. 
 

Sauf : bijou, caillou, chou, pou, genou, hibou, joujou qui prennent un x au pluriel. 

Ecris au pluriel. 
 

Un pou : ………….. ; un fou : ………………… ; ce kangourou : ……………… ; un 
chou : ……………   
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